
 
 
       COMPTE  RENDU  DE  L'ASSEMBLEE  GENERALE  DU  8/10/2016 
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                Une trentaine d'adhérents sont présents, auxquels il faut adjoindre la présence de 
Madame Genet, deuxième adjointe au Maire de Chinon, et de Monsieur Genet, vérificateur aux 
comptes. 
                  Après avoir présenté les excuses pour son absence à l'A.G. de Mme Raimond, conseillère 
départementale, la Présidente fait un large tour d'horizon sur la vie du club qui compte à ce jour 47 
licenciés et 8 sympathisants. Elle note une diminution de la fréquentation aux tournois des lundis 
alors que celle du mercredi est en augmentation.  
                  Elle indique la participation du club au forum des associations. Peu de visites, mais 
comme le souligne Jacquy, rien n'a été fait pour motiver de possibles élèves sachant que dans ce cas 
il n'y aurait pas de formateur disponible. 
                  Deux résidentes de l'Institut du Mai ont néanmoins déclaré leur intérêt pour le bridge. 
La suite à donner fera l'objet d'une étude plus approfondie. 
                  Le tournoi du mercredi est maintenu pour débuter à 13 heures 45. La Présidente en 
profite pour se féliciter des excellentes relations nouées avec le nouveau directeur du conservatoire 
de musique avec lequel nous partageons la salle. 
                  Le Master du Roy René donnant satisfaction est reconduit, cependant que l'idée 
d'essayer un autre simultané, une fois par mois, pourrait être envisagé. 
                  Elle rappelle par ailleurs quelques consignes régulièrement perdues de vue par bon 
nombre de joueurs : 

− jouer dans le calme 
− mettre soit même le gobelet de café ou la bouteille d'eau vide à la poubelle 
− mettre sa chaise sous la table en fin de tournoi 

                   
                  Le Patton organisé par le club a rencontré un beau succès et ne demande qu'à être 
reconduit.  
                  Le tournoi organisé pour l'accueil de nos collègues de Loches a permis de faire plus 
ample connaissance et il faudra envisager une réciprocité courant 2017. 
                  Enfin, le tournoi de Noël, avec dîner à la clé, sera reconduit. Il est, en principe, 
programmée pour le jeudi 15 Décembre. 
                  Le point sur le Festival amène à regretter une moindre participation qui ne s'explique pas 
uniquement par la désaffection de nos collègues de Langeais (décès d'un adhérent) - sans doute 
faudra-t-il repenser l'intégralité de cette manifestation. 
                  Le Vice-Président fait ensuite le point sur les différentes compétitions auxquelles ont 
participé des joueurs du club. 
                  Il informe qu'il va commencer la prise en charge d'élèves de 6ème du collège Jean Zay 
pour une initiation au bridge, Loïc et Jean-Pierre poursuivant de leur côté avec des adultes. Le 
groupe de Jean-Pierre devrait sans tarder commencer à intégrer les tournois du Vendredi. 
 
                 Yolande nous présente ensuite un état financier du club, toujours aussi précis, détaillé, 
argumenté....et en bonne santé. Il n'appelle aucune objection de la part du Commissaire aux comptes 
et il est validé par l'Assemblée générale. 
 
                 Les adhérents sont invités à voter pour élire un nouveau Conseil d'Administration, lequel 
élira en son sein un nouveau bureau. Edith indique qu'elle cède son fauteuil de Président, cependant 
qu'à la demande générale, Dany accepte de se présenter pour renforcer le CA qui se représente dans 
son intégralité. 



 
             Tous les candidats sont élus à l'unanimité et à mains levées. 
             Le nouveau conseil d'administration composé donc de : 
 

− Barrau Jean-Pierre 
− Blondeau Didier 
− Chevillard Dany 
− Coulanges Marie-Noëlle 
− Goureau Chantal 
− Guindeuil Martine 
− Huault Yolande 
− Leylavergne Raymonde 
− Prod'homme Edith 
− Radigois Jacquy 
− Sallé Loïc 

   
                Le Conseil d'Administration procède ensuite à la désignation du bureau : 
 

− Jacquy Radigois, Président 
− Edith Prod'homme , Vice-Présidente 
− Yolande Huault, Trésorière 
− Jean-Pierre Barrau, Secrétaire 

 
 
 
                  L'Assemblée générale se termine par un déjeuner au restaurant '' l'Océanic  ''  
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